

学校教育目標:未来を切り拓く、たくましい子どもの育成

～未(未)来にむかって、(未)かまとともに、(未)んなで、(未)んばり、(未)もいやりをもち、(未)しこく生きる子～

# 南が丘小学校だより(第5号)



津市立南が丘小学校

令和5年7月3日

## 子どもたちのパフォーマンス ～児童集会より～

これまで全校児童が集まる機会は、ほとんどありませんでしたが、本年度から体育館に全児童が集まる、「児童集会」(以下、「集会」という。)を行っています。

5月の1回目の集会では、児童会役員や各委員会委員長、学級委員の任命式と、児童会役員からの提案がありました。6月の2回目の集会では、各委員会がクイズや寸劇を交えて、それぞれの活動紹介を行いました。この2回の集会の様子を見ていて、本校の子どもたちのすばらしさをあらためて感じています。

まず、集会が始まるまで静かに待てること。約750人の子どもたちが、体育館に一齐に集まりますが、無駄なお話をする子はいません。各クラスの所定の位置に座って待っています。

次に、はっきりとした声で返事ができること。教員と全児童を合わせると約800人が集まる空間で、名前を呼ばれた時に大きく、はっきりとした声で「はい」と言えます。

さらに、委員会紹介では、各委員会がクイズ形式や寸劇など工夫を凝らすとともに、限られた時間の中でわかりやすい発表ができていました。

ここ3年間、子どもたちはたくさんの方が集まる中で、発表をする、表現するという機会がありませんでしたが、凛々しく、堂々とした姿にあらためて感心しました。子どもたちのパフォーマンスをさらに引き出し続けるため、私たち教職員も一層頑張っていきます。



## 4年ぶりのプール水泳！！

6月の3週目から、実に4年ぶりのプール水泳が始まりました。天候不良で入水できる日は、今のところ限られていますが、プールは子どもたちの楽しみの一つだなど、あらためて感じています。入水できたクラスと入水できていなクラスもあり、兄弟姉妹関係で差があるとは思いますが、お許しください。もう少ししたら天候も落ち着き、規定回数分入水ができると思います。心穏やかにお待ちください。



# 7月の行事予定

- 3日(月) スクールカウンセラー来校
- 4日(火) おはなしのへや(2年生)
- 5日(水) クラブ活動(5・6年生)  
安全5の日
- 6日(木) おはなしのへや(1年生)  
全校5限授業 ※14:20頃下校(職員研修のため)
- 10日(月) 薬物乱用防止教室(6年生)
- 12日(水) スクールカウンセラー来校  
大掃除
- 14日(金) 給食終了 ※13:15頃下校  
個人懇談会
- 17日(月) 海の日
- 18日(火) 個人懇談会 ※11:35頃下校  
安全5の日
- 19日(水) 非行防止教室(5・6年生) ※11:35頃下校  
個人懇談会
- 20日(木) 1学期終業式



## 《登下校時の自家用車等での送迎について》

このことについては、学校だより(No4)6月号でお願いをさせていただきましたところ、保護者の皆様のご協力により、校門前の横断歩道近くへの駐停車はずいぶん少なくなりました。感謝申し上げます。

引き続き子どもたちの安全確保のため、横断歩道近くにおける自動車の転回や駐停車についてご遠慮いただきますよう、お願いします。

なお、保護者以外のご家族の方(祖父母、ご親戚等)がお迎えの時にも、このことについてご協力いただけるよう、お伝えいただけると幸いです。

